
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 121
11 de marzo de 2016

El Maestro César Chauvin recibió emotivo homenaje

Más de trescientas personas se dieron cita al concierto coral realizado en homenaje al Maestro César Chauvin en el Teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador. El grupo Coral Amaranto y el Coro Universitario participaron con su mejor repertorio. Exintegrantes del Coro UCE de forma improvisada se tomaron el escenario para interpretar una composición que se robó el aplauso general.

César Chauvin Hidalgo, oriundo de Loja, inició sus estudios musicales en el conservatorio de su ciudad natal y los concluyó en el conservatorio Ciprian Porumbescu de Bucarest-Rumania, en donde obtuvo el título de Máster en artes musicales. Ha sido director de coros y profesor de técnicas vocal desde hace 25 años. En su intervención el maestro recomendó a las autoridades de la universidad, contemplar que la carrera de Música, que está próxima a abrirse en la Facultad de Artes, incluya una formación en parvularia de la música y una licenciatura en música popular.

El Dr. Fernando Sempértegui O, rector de la UCE, honró la trayectoria artística del maestro y su capacidad de dirección y composición. Elogió su capacidad de arrancar las notas musicales que emite la vibración de la voz humana, y de crear la música que enriquece la vida y permite al ser humano crecer espiritualmente. J.S

